

Artikel vom 16.12.2017

CSU Parteitag in Nürnberg

Dr. Markus Söder als Ministerpräsidentenkandidat gewählt

**HERZLICHEN
GLÜCKWUNSCH!**



Ministerpräsidenten-Kandidat Dr. Markus Söder und Landtagskandidat Jochen Kohler

Unser Ehrenkreisvorsitzender und Bayerischer Staatsminister der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat Dr. Markus Söder wurde auf dem Parteitag in Nürnberg mit fast 100 % Zustimmung zum Kandidaten für das Ministerpräsidenten-Amt gewählt. Wir gratulieren ganz herzlich, wünschen viel Erfolg und Freude bei der Arbeit. Wir freuen uns auf einen spannenden und interessanten Wahlkampf.

